



→ La celebración del 25. Aniversario tuvo lugar en una semana repartido en dos jornadas de distinto carácter.

La primera jornada tuvo un carácter festivo y el edificio central de la Fundación Gizaide. El tono de la segunda jornada fue más técnico. Las jornadas se titularon "La importancia de la comunidad a la hora de mantener una buena salud mental". Con el paso del tiempo han variado las prácticas y procedimientos de intervención, perfiles y otras tantas cosas; por ello reflexionamos sobre la idoneidad de actualizar nuestra marca de identificación y valorando el aniversario como un hito importante aprovechamos también para renovar la imagen o marca. Definitivamente éste ha sido un año especial. Año de reflexión y balance. Creemos en lo que hacemos y hemos visto el resultado de la acción honesta. En el trabajo común y compartido ya que nadie sobra y todo el mundo es necesario.

DATOS ECONÓMICOS

Centro de Día	287.731	290.226	-3.195
Piso Ategorrieta	325.645	322.251	+3.395
Piso Andoain	110.964	114.758	-3.795

INGRESOS → GASTOS → RESULTADO



CONCLUSIONES Y RETOS PARA EL FUTURO

La efeméride del 25. Aniversario ha tenido influencia en la dinámica anual y también ha supuesto el reflejo del largo y fértil recorrido. La reflexión también ha aflorado las siguientes cuestiones:



Nuestro agradecimiento a la **junta de patronato**, a las **personas voluntarias**, **personal contratado**, que han hecho realidad los resultados que se explican en esta Memoria.

AGRADECIMIENTOS

Este agradecimiento se extiende a la **Diputación Foral de Gipuzkoa** por el convenio de colaboración...



Gipuzkoako Foru Aldundia



www.gizaide.eus

MEMORIA 2022

... se tomó la decisión por parte de Cáritas, Siervas de María de Anglet y de los Salesianos de crear un lugar en el que atender esta casuística.

Gizaide Fundazioa se constituyó en 1997 como un proyecto para atender a personas con Trastornos Mentales Graves.



A raíz de un estudio en el que se evidenciaba la necesidad de atender a personas, en un principio mujeres, en situación de exclusión social y que también presentaban problemas de salud mental...

FUNDACIÓN GIZAIDE: LLEVAMOS MUCHO TIEMPO Y MANIFESTAMOS LA INTENCIÓN DE SEGUIR EN LA MISMA LINEA

Este año ha sido especial. En línea con nuestro principal objetivo, hemos trabajado para poder ayudar a las personas usuarias de Gizaide en su proceso vital y este año hemos celebrado que ya llevamos un cuarto de siglo realizando este trabajo. El proyecto que surgió en 1997 sigue sólido y siendo así, queremos seguir siendo acompañantes de las personas que atendemos en sus proceso vital y terapéutico. Por otro lado, manifestamos nuestra intención de subrayar la importancia de cuidar la salud mental y, en definitiva, reafirmamos nuestro deseo de contribuir a hacer frente a las necesidades que se puedan dar en Gipuzkoa. →



PROYECTOS RESIDENCIALES

En todos los proyectos residenciales, tanto en aquellos pisos de supervisión alta, media o baja, se trabajan de manera personalizada

- › El aspecto relacionado con el autocuidado y las tareas domésticas. Con un nivel de supervisión distinto se atiende y se dan las indicaciones pertinentes de cara a fomentar la adquisición de la responsabilidad tanto a nivel personal como respecto a su entorno.
- › En el ámbito formativo y laboral, se trabaja el compromiso y se anima a explorar nuevos aprendizajes.
- › Se ayuda a tener y mantener relaciones sociales adecuadas y sanas. Para ello se trabajan la asertividad o los estilos de comunicación.
- › Se posibilitan relaciones positivas con la familia y otros lazos afectivos para lo que se ofrecen las facilidades necesarias.
- › En el ámbito económico se fomenta la organización de la economía individual en función de la capacidad jurídica y personal de cada cual.

-  Piso tutelado de supervisión alta
-  Piso tutelado de supervisión media
-  Piso con muy baja supervisión

- › Se facilita la participación en actividades de ocio de otras entidades así como de los recursos comunitarios, y también salidas con el voluntariado.
- › En lo que al ámbito de la salud se refiere, se trabaja la conciencia de enfermedad y se trabaja la detección de pródromos y crisis (por motivo de salud mental) como instrumentos de prevención. Por otro lado, se facilitan herramientas para las situaciones de crisis; por ejemplo, cómo y a quién acudir y contactos de interés.

ATEGORRIETA

- › En este piso se atiende a 13 mujeres.
- › Hay una supervisión de 20 horas diarias durante los 365 días del año.

- › **Atención:** Se ha atendido a 14 mujeres. Ha habido 1 alta y una baja.
- › **Edad media:** 56 años.
- › **Media de estancia:** 4 años y 2 meses.
- › **Tutela:** 3 personas.
- › **Diagnóstico:** 3 esquizofrenia paranoide, 4 esquizofrenia residual, 1 esquizofrenia indefinida, 1 esquizofrenia indiferenciada paranoide, 1 trastorno bipolar, 2 trastornos de personalidad, 1 depresión mayor.

- › Este piso está destinado a 5 plazas.
- › Se trata de un piso de muy baja supervisión, con apoyo de un psicólogo y labor de voluntariado para dar soporte y apoyo a las personas residentes.

PARTE VIEJA

- › **Atención:** Se ha atendido a 5 personas, 2 mujeres y 3 hombres.
- › **Edad media:** 49,7 años. La edad media de las mujeres es de 56 años y 44 años en el caso de los hombres.
- › **Media de estancia:** 3 personas llevan 3 años y 7 meses y uno de ellos 5 meses.
- › **Tutela:** 2 personas.
- › **Diagnóstico:** 2 esquizofrenia paranoide, 1 Psicosis tóxica, 1 psicosis sin especificar.

- › Se trata de un piso para cuatro personas.
- › La supervisión es de 6,5 horas diarias durante los 365 días del año.

ANDOAIN

- › El centro tiene 22 plazas.
- › El servicio se ofrece los días laborables, de 10 de la mañana a 16,30 horas de la tarde.

- › **Atención:** 26 personas (11 hombres y 15 mujeres).
- › **Edad media:** 57,2 años. Mujeres de 52,7 años. Hombres 58,2 años.
- › **Media de estancia:** 4 años y 4 meses.
- › **Tutela:** 6 personas.
- › **Diagnósticos:** 9 esquizofrenia, 13 esquizofrenia paranoide, 1 esquizofrenia residual, 1 trastorno esquizoafectivo, 3 depresiones mayores, 1 cuadro esquizofreniforme.

- › Realización y seguimiento del Plan Individualizado (PIR). Entre el o la psicóloga y la persona usuaria se establecen unos objetivos concretos y se realiza su seguimiento. Para ello, se llevan a cabo intervenciones a nivel grupal, así como trabajo individualizado.
- › Trabajo del ámbito cognitivo. El trabajo cognitivo se trabaja de distinta manera teniendo en cuenta las capacidades de cada cual. Este objetivo se trabaja realizando talleres psicoeducativos y pedagógicos.

CENTRO DE DÍA (CRPS)

En el Centro de día se realizan varias actividades con los siguientes objetivos

- › Subrayar el compromiso y la madurez. La oferta de actividades en el centro es variada con el fin de lograr la motivación de todas las personas.
- › Trabajar y fomentar las relaciones sociales y personales. Se fomenta la participación grupal fuera del centro.
- › Intentar garantizar la estabilidad emocional y afectiva. Fomentar el autoconocimiento personal y el conocimiento de la enfermedad, así como abordar los sentimientos que puede provocar.
- › Propiciar espacios de participación. Se fomentan los espacios de participación para dotar a cada persona de una oportunidad de expresión y manifestación.
- › Ocio: el ocio es un apartado importante en la autopercepción de bienestar personal. Se muestran distintas opciones y destrezas y para ello, también acude la figura de la "usuaria experta"; es decir, una usuaria, con habilidades y motivación en una materia lidera una dinámica de grupo.